



Una amplia concurrencia tuvo el evento desarrollado el 20 de agosto.

La sexta versión del encuentro empresarial

# Impulsa 2024 planteó las claves para retomar la senda de crecimiento en la Región y el país

“Chile X Delante” se denominó el encuentro empresarial que reunió a los principales actores de los sectores público y privado, con la finalidad de establecer las prioridades para el fomento económico y productivo de la zona.

jornada, realizada en el centro de eventos SurActivo, el 20 de agosto. Impulsa 2024 contó con exposiciones de los participantes, quienes también se sumaron a paneles organizados para la oportunidad. La partida del encuentro la dio Álvaro Ananías, presidente de la multigremial, quien analizó el actual momento que vive la Región y trazó una ruta que puede ayudar a mejorar los resultados del crecimiento en el territorio.

Entre los problemas visualizados por Ananías estuvo la baja en la producción forestal, la incertidumbre legislativa en el sector pesquero, la paralización en el Puerto de Coronel, la mencionada situación del acero y las emergencias causadas por las inclemencias del tiempo y su efecto en la agricultura.

“Hace un mes, el IPER (Índice de Percepción Empresarial) reflejó un alarmante pesimismo empresarial, marcando 49 puntos, siendo el peor indicador de los últimos dos años. Las variables de medición más afectadas correspondían a inversión, ventas, utilidades, empleos y costo de insumos. Este sentimiento se fundamenta en diversos obstáculos que la Región enfrenta, en especial en el último tiempo”, señaló Ananías en su ponencia.



El canciller Alberto van Klaveren participó en Impulsa 2024 junto a la abogada y académica Patricia Astroza.

Importantes desafíos son los que se plantearon en la sexta versión del encuentro empresarial Impulsa, denominado “Chile X Delante”, organizado por CPC Biobío y en el cual participaron representantes de los sectores público, privado y académico, tanto de nuestra región como del país.

El representante empresarial señaló que entre las medidas que se pueden tomar está el acelerar la inversión privada en procesos de aprobación y las inversiones públicas ya sancionadas con presupuestos.

De igual forma, Rodrigo Díaz, gobernador regional, planteó algunas ideas para fortalecer la economía de Biobío. En primer lugar, inversión en infraestructura. “Parte de ella la tenemos instalada, partió construyéndose en el gobierno del Presidente Piñera y terminó consolidándose con el Presidente Boric, y se llama Plan Más Movilidad. Son 2,2 billones de pesos de inversión en cinco años que pueden significar 10 mil puestos de trabajo”, aseveró Díaz.

El siguiente bloque del encuentro empresarial tuvo como protagonistas a la senadora Ximena Rincón y a Luis Felipe Gacitúa, presidente de Empresas CMPC, con la moderación de la periodista Lucía López.

El canciller Alberto van Klaveren participó en Impulsa 2024 junto a la abogada y académica Patricia Astroza.

El tercer caso, el ganador fue el Centro de Energía de la Universidad Católica de la Santísima Concepción. En Pymes y Start Up la elegida fue SeQue Quantum, firma que desarrolló un dispositivo portátil que genera números aleatorios y llaves criptográficas impredecibles. También se destacó a la empresa Lemusse, que presta servicios de almacenamiento.

## Premios Innovación 2024

Por tercer año consecutivo, CPC Biobío premió a los actores que fomentan la innovación en la Región. Los Premios Innovación 2024 convocaron a 35 postulantes en las categorías de Gran Empresa o Institución, Pymes o Start Up y Persona Innovadora.

En el primer caso, el ganador fue el Centro de Energía de la Universidad Católica de la Santísima Concepción. En Pymes y Start Up la elegida fue SeQue Quantum, firma que desarrolló un dispositivo portátil que genera números aleatorios y llaves criptográficas impredecibles. También se destacó a la empresa Lemusse, que presta servicios de almacenamiento.

Finalmente, se premió a Beatriz Millán, quien lidera hace 10 años la incubadora de negocios de la Universidad de Concepción. También se destacó a Matías Díaz, asesor de empresas en el Centro de Ecosistemas Serrotec de Los Angeles, por su aporte al fortalecimiento del ecosistema de innovación y emprendimiento en la Provincia de Biobío.

El evento continuó con una conversación de la abogada y académica de la Universidad de Concepción, Paulina Astroza, con el ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Alberto van Klaveren. A la autoridad se le consultó su opinión acerca de cuáles son los desafíos y oportunidades que plantea el mundo en la actualidad.

Van Klaveren respondió: “Chile es un país que está bien inserto en el mundo, es apreciado internacionalmente. Uno de los problemas que se ha planteado es el de la falta de confianza. Uno como canciller puede apreciar un contraste, entre la poca confianza que tenemos nosotros y la confianza que tienen otros respecto de Chile. Despertamos confianza a nivel internacional y eso es un capital que tenemos. Esa confianza se expresa, básicamente, por la continuidad de nuestra inserción internacional”, aseguró la autoridad.



Luis Felipe Gacitúa, presidente de Empresas CMPC, durante su intervención. En el fondo, la senadora Ximena Rincón y la periodista Lucía López.

El evento continuó con una conversación de la abogada y académica de la Universidad de Concepción, Paulina Astroza, con el ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Alberto van Klaveren. A la autoridad se le consultó su opinión acerca de cuáles son los desafíos y oportunidades que plantea el mundo en la actualidad.

Van Klaveren respondió: “Chile es un país que está bien inserto en el mundo, es apreciado internacionalmente. Uno de los problemas que se ha planteado es el de la falta de confianza. Uno como canciller puede apreciar un contraste, entre la poca confianza que tenemos nosotros y la confianza que tienen otros respecto de Chile. Despertamos confianza a nivel internacional y eso es un capital que tenemos. Esa confianza se expresa, básicamente, por la continuidad de nuestra inserción internacional”, aseguró la autoridad.



Álvaro Ananías dio la partida al encuentro.